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Romanos 9:33 
Como está escrito: Eis que Eu ponho em Sião uma pedra de tropeço, e uma Rocha de 
escândalo; e todo aquele que crer nela não será confundido. 
 
Cristo foi colocado como uma pedra de tropeço para Israel, porque Ele veio ao mundo 
de uma maneira totalmente diferente de como as autoridades religiosas disseram que 
Ele viria. Ele Se tornou um escândalo para o judeu, mas aqueles que cressem nessa 
Rocha não seriam envergonhados. 
 

Sendo Uma Pedra de Tropeço Para Outros 
 
Mas aqueles que rejeitam a Cristo e Sua Palavra acabam sempre tentando fazer com 
que outros também O rejeitam, se tornando eles mesmos uma pedra de tropeço e de 
escândalo para os que querem crer. 
 
Mateus 18:6-7 
Qualquer, porém, que fizer tropeçar a um destes pequeninos que creem em Mim, 
melhor lhe fora que se lhe pendurasse ao pescoço uma grande pedra de moinho, e 
fosse afogado na profundeza do mar. Ai do mundo, por causa dos escândalos; porque 
é inevitável que venham escândalos, mas ai do homem pelo qual vem o escândalo! 
 
Estes que causam escândalos nos que creem detêm a verdade em injustiça como 
disse o apóstolo Paulo disse: 
 
Romanos 1:18 
Porque do céu se manifesta a ira de Deus sobre toda a impiedade e injustiça dos 
homens, que detêm a verdade em injustiça. 
 
Eles sabotam a Palavra e os ministérios que Deus tem usado para levar ao Seu povo o 
conhecimento. Os doutores da lei não aceitaram João Batista como profeta de Deus e 
depois quando Aquele que ele precursou veio, Jesus Cristo, tampouco quiseram 
aceitar que Jesus tinha a verdade, então além de combater a verdade que Jesus 
pregava, incitava Israel a crer que Jesus era um falso. Hoje nós temos exatamente o 
mesmo problema. Alguns por não aceitarem a correção tentam seguir o seu próprio 
caminho guiando outros ao erro e impedindo que outros enxerguem a verdade.  
 
Vinde e Arrazoemos (04/10/1955) § 43  
Se não conseguimos andar onde Josué andou, e onde Enoque andou, não fiquemos 
no caminho de alguém que está tentando andar lá, de alguma forma. Vamos ser 
razoáveis sobre isso: se você não crê, ora, saia do caminho do outro e deixe-o andar. 
Se você só consegue andar tão alto quanto os seus credos ensinam, bem, então saia 
do caminho e deixe o seguinte homem... Não tente puxá-lo para trás; deixe-o continuar. 
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Se alguém não quer crer que Deus enviou um profeta nestes últimos dias, deixe pelo 
menos os outros que desejam aprender livres para julgarem por si mesmos. Se alguns 
ministros não entendem sobre o batismo em nome de Jesus, sobre a Deidade, o 
ensino do irmão Branham sobre a Parousia, etc, que pelo menos saiam do caminho 
daqueles que querem aprender sobre essas coisas, ao invés de ficar no caminho como 
pedras de tropeço. 
 

Quando Um Crente Deixa de Cumprir Com a Sua Vocação 
 
Em nossa última mensagem, nós tratamos dos propósitos para os quais o Senhor nos 
chamou, sendo que o principal deles é de refletirmos a imagem do nosso Irmão mais 
velho, para que assim como Deus pudesse Se refletir em Seu Filho unigênito, Ele 
possa também se refletir em nós como pequenos Messias e tornar os Seus mistérios 
conhecidos. 
 
Mas quando alguém deixa de viver dignamente segundo o chamado que Deus lhe deu, 
isso pode servir como pedra de tropeço ou de escândalo para os demais. O irmão 
Branham disse que muitos que poderiam estar buscando a Cristo acabam desistindo 
por causa dos escândalos ou pedras de tropeço provocados pelos próprios crentes. 
 
E a Tua Semente Possuirá as Portas de Teu Inimigo (21/01/1962) § 175 
Então Deus apreciará um homem que será o que ele é, ou homens que professam o 
cristianismo. Vamos ser cristãos, cheios do Espírito Santo, da Palavra de Deus, ou 
esqueçamos disso. Certo. Porque, do contrário, você se torna hipocrisia e vive uma 
vida diferente. E as pessoas vêem você correr aqui para dançar, fumar e coisas assim, 
e alegar ser um cristão, então, veja, você coloca uma pedra de tropeço no caminho 
dos outros. 
 
Hebreus Capítulo Quatro (01/09/1957) § 217 
Se você não vive a vida, não a mantém com firmeza; você está vivendo uma coisa 
hipócrita. Você está... É melhor você sair e apenas dizer que você é um pecador e 
esquecer isso. Não professe ser um cristão, e viva outra coisa; você é a maior pedra 
de tropeço que o mundo já teve. Se você é um pecador, admita e vá em frente, acerte-
se com Deus. Se você é um cristão, mantenha firme sua confissão, e fique aí. 
 
Sedento Pela Vida (13/06/1959) §§ 82-83 
E há muito desse tipo de comportamento por meio de nossas igrejas nas nações hoje, 
e ainda assim se chamando de cristãos. Essa é a maior pedra de tropeço que o 
cristianismo já teve; não o contrabandista da esquina, sabemos que ele tem uma 
marca; mas o hipócrita que se diz cristão e vive na igreja uma vida como aquela. 
Mostra que eles nunca conheceram o Senhor Jesus, ou não fariam isso. Esse tipo de 
vida é horrível. 
 
O apóstolo Paulo disse: 
 
Romanos 14:13 
Assim que não nos julguemos mais uns aos outros; antes seja o vosso propósito não 
pôr tropeço ou escândalo ao irmão. 
 
Se por um lado Cristo foi colocado como Rocha de escândalo para os judeus, é 
verdade que por outro lado, já são muitos os que creem em Jesus como o Messias, 
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mas a grande maioria ainda não pode, e isso por causa das falsas doutrinas que 
tentam fazer de Jesus o próprio Deus ou uma segunda Pessoa de Deus. 
 
Senhor, Mostra-nos o Pai e Isso nos Basta (07/09/1953) § 91 
Deus em Sua Palavra, você crê nisto? Deus em Seu universo, Deus em Sua Palavra. 
Agora, rapidamente vamos colocar Deus em Seu Filho. Você crê que Deus estava em 
Seu Filho? Ele estava. Ele era mais que um Homem. Eu te ensinei isso ontem. Ele era 
mais que um Homem. Ele era Deus. Deus não é como... Isso é uma coisa que não foi 
purificada na – na reforma. Vê? Não há... Há muitas pessoas dizendo que... Os judeus 
tentam nos dizer... Há alguns judeus assentados aqui. Essa é a maior – maior pedra de 
tropeço que os judeus já tiveram, porque não deixamos isso claro para os judeus. Eles 
pensam que cremos na existência de três deuses absolutamente individuais. Isso é 
uma mentira. Existe apenas um Deus, absolutamente um Deus. Existem três 
dispensações, as três manifestações, mas é o mesmo Deus todas às vezes. 
 
Mas não é somente os judeus que podem se afastar do Evangelho por causa do tipo 
de doutrina que é pregada, mas qualquer um que poderia ter tido a oportunidade de 
crer na Palavra pode se escandalizar com um falso testemunho, que pode servir de 
pedra de tropeço para que essas pessoas sejam alcançadas. Ou por outro lado, elas 
podem ser convencidas a viver um tipo de vida que pensam estar em harmonia com a 
fé cristã quando não está. 
 
A Escritura na Parede (02/09/1956) §§ 137-140 
Eu sei que são seus direitos americanos, mas não são seus direitos celestiais. E, 
irmão, se você estiver disposto diante de Deus, você... Você será capaz... Você irá, em 
seu coração, perder todo direito imundo que você tem para servir ao Senhor, e irá 
propor em seu coração que você não se contamine com as coisas do mundo. Você diz: 
“Irmão Branham, outros cristãos fumam. Por que eu não posso fumar?” Você pode ter 
o direito de fumar, como um cidadão americano. Mas você não tem o direito de fazer 
isso, como cristão, porque isso é uma pedra de tropeço no caminho da outra 
pessoa. Isso é exatamente certo. E você não deve fazer isso; você vai colocar uma 
pedra de tropeço. Todas estas outras coisas, e o seu vestuário. Você diz: “Bem, o 
resto das mulheres, elas se vestem assim. As outras meninas se vestem assim. Elas 
fazem isso. Por que eu não posso fazer isso?” Eu sei, são seus direitos americanos. “A 
lei não diz que eu não posso fazer isso.” Eu sei disso. Não diz quase nada. Você pode 
fazer o que quiser, isso mesmo, qualquer coisa. Mas, irmão, não está no coração de 
um cristão fazer isso. Se você propõe em seu coração que viverá limpo e puro diante 
de Deus, a própria natureza vai te ensinar que essas coisas estão erradas. 
 
O apóstolo Paulo disse: 
 
1 Coríntios 10:32 
Portai-vos de modo que não deis escândalo nem aos judeus, nem aos gregos, nem à 
igreja de Deus. 
 
Paulo também disse que jamais deveríamos fazer uso de algum direito nosso que 
pudesse escandalizar aos mais fracos. 
 
1 Coríntios 8:9 
Mas vede que essa liberdade não seja de alguma maneira escândalo para os fracos.  
 
E o apóstolo João também disse: 
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1 João 2:10 
Aquele que ama a seu irmão está na luz, e nele não há escândalo. 
 
Nós já dissemos em outra ocasião que o Senhor nos vocacionou para sermos Seus 
despenseiros sobre a terra, mas os cristãos destes últimos dias tem se afastado da sua 
vocação, e isso tem servido de escândalo para o mundo. 
 
Amor Divino (05/03/1957) § 14 
O mundo está morrendo de amor; a igreja está morrendo de amor. Jesus disse: “Vós 
sois o sal da terra”. Mas se o sal perder o sabor, doravante não serve para mais nada, 
senão para ser pisado pelos homens. E se a igreja perder a sua revelação divina do 
amor de Deus, ela se torna uma zombaria, um talo e uma pedra de tropeço para o 
mundo. 
 

Escândalo Por Causa da Palavra 
 
Também já estudamos em outra ocasião que Deus capacita os Seus filhos por meio de 
um treinamento, que pode ser tanto por meio do ensino da Palavra como também 
através de provas. O problema é que se o cristão não estiver bem ciente disso e 
firmado na Palavra, essas mesmas provas que lhe sobrevém podem fazê-lo se 
escandalizar e abandonar o caminho. Foi o que Jesus quis nos dizer ao contar a 
parábola do semeador. 
 
Marcos 4:16-17 
E da mesma forma os que recebem a semente sobre pedregais; os quais, ouvindo a 
Palavra, logo com prazer A recebem; mas não têm raiz em si mesmos, antes são 
temporãos; depois, sobrevindo tribulação ou perseguição, por causa da Palavra, logo 
se escandalizam. 
 
Então veja que por causa do seu posicionamento pela Palavra, toda sorte de provação 
e perseguições pode sobrevir sobre o crente, e ele precisa estar plenamente ciente 
disso. É por essa razão que Jesus fazia certas advertências para os Seus discípulos 
com essa ressalva: “Tenho dito estas coisas para que não vos escandalizeis”. 
 
E não há outra maneira de vencermos a todos os problemas a menos que Cristo viva 
em nós a fim de superarmos tudo. Porém, para que Ele possa viver em nós, é 
necessário que morramos para nós mesmos primeiro. E foi por isso que Jesus depois 
disse: 
 
Mateus 18:8-9 
Portanto, se a tua mão ou o teu pé te escandalizar, corta-o, e atira-o para longe de ti; 
melhor te é entrar na vida coxo, ou aleijado, do que, tendo duas mãos ou dois pés, 
seres lançado no fogo eterno. E, se o teu olho te escandalizar, arranca-o, e atira-o para 
longe de ti; melhor te é entrar na vida com um só olho, do que, tendo dois olhos, seres 
lançado no fogo do inferno.  
 
O que Ele está nos dizendo é que enquanto não morrermos para nós mesmos e 
mortificarmos nossos próprios pensamentos, doutrinas, desejos, etc., nunca 
cumpriremos com o propósito para o qual o Senhor nos chamou. 
 

As Armadilhas do Diabo 
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Essa palavra “escândalo” que lemos no evangelho de Mateus vem do grego 
“skandalon” (σκαν δα λον) que significa “vara de armadilha”, “armadilha”, “cilada”, 
“qualquer impedimento colocado no caminho e que faz alguém tropeçar ou cair”, “pedra 
de tropeço”, “qualquer pessoa ou coisa pela qual alguém (torna-se presa) afoga-se no 
erro ou pecado”. 
 
Então Jesus disse que as pedras de tropeços são como armadilhas para fazerem os 
filhos de Deus cair. Elas podem vir de todas as maneiras, mas o falso ensino é o 
principal deles. Agora, todas as armadilhas e pedras de tropeço que nos fazem afastar 
da Palavra vêm de um só, que é o diabo. Ele tentou a Jesus para que a Palavra de 
Deus não se cumprisse em Seu ministério, e Cristo o repreendeu por isso. 
 
Mateus 16:23 
Ele, porém, voltando-Se, disse a Pedro: Para trás de Mim, Satanás, que Me serves de 
escândalo; porque não compreendes as coisas que são de Deus, mas só as que são 
dos homens. 
 
Uma das pedras de tropeço que o diabo mais lança é o uso das personificações para 
que as pessoas fiquem confusas e rejeitem o verdadeiro para abraçar aquilo que é 
falso, devido à sua semelhança. Mas o irmão Branham disse que apesar da 
semelhança dos dois espíritos, isso não anula o poder que há naquilo que é o 
verdadeiro. 
 
Fé é a Certeza (12/04/1947) § 11 
O irmão Charles Fuller estava falando comigo quando estávamos em Long Beach, e 
ele me disse, disse: “Irmão Branham,” disse, “a razão”, disse, “desta Costa Oeste aqui 
ter tudo sob o nome de cura divina”. Disse: “Eles têm adoradores da Chama Azul, 
adoração ao Pai Divino e tudo mais, e tudo sob o nome de cura divina”. Disse: “É uma 
pedra de tropeço”. Bem, isso... Pode ser assim, amigos; eu não sei; mas isso não 
neutraliza o poder de Deus para curar. 
 
Antes mesmo do ministério de Elias vir para a Noiva deste tempo do fim, houve outros 
homens e ministérios tentando se identificar como sendo o Elias que deveria vir, mas 
tudo isso não passou de armadilhas para que as pessoas não dessem atenção ao 
verdadeiro quando surgisse. Nos Estados Unidos houve o ministro Alexander Dowie 
que se intitulava o Elias para restaurar o Evangelho. No Brasil nós tivemos um peruano 
chamado mestre Ugarte que dizia ser a reencarnação de João Batista que havia 
retornado com o ministério de Elias a fim de restaurar a fé cristã. Os fundadores da 
Legião da Boa Vontade também defendem que seu trabalho humanitário cumpre com a 
profecia do anjo de Apocalipse 10:7. Allan Kardec também acreditava que deveria 
restituir o verdadeiro cristianismo com o seu “O Evangelho Segundo o Espiritismo”. 
 
Existem várias coisas falsas sendo apresentadas pelo diabo aos crentes para fazê-los 
tropeçar, mas tudo que eles precisam fazer é se firmar na Palavra, pois Ela ainda 
seguirá sendo verdadeira, apesar de tudo. 
 
Unidade (11/02/1962) § 122 
Todos esses falsos batismos, falsas sensações, e coisas falsas que estão acontecendo 
hoje, diga que não está aí, creia na Palavra de Deus e siga em frente. Isso é apenas 
uma pedra de tropeço para impedir você de alcançar o verdadeiro. Isso mesmo. 
Siga em frente, filhos. A Palavra de Deus, Deus guarda a Sua Palavra. Eu não me 
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importo com quantas coisas falsas o diabo joga por aí, Deus ainda tem uma 
Palavra verdadeira e Ele A guarda. 
 
E como se já não fosse o bastante, entre os crentes da Mensagem, existe vários 
tabernáculos apresentando uma mensagem diferente uma da outra, ao ponto que 
alguns não conseguem mais saber exatamente o que foi ensinado pelo irmão 
Branham. E o motivo para tanta confusão, é porque muitos dos ministros que pregam 
essa Mensagem não foram chamados para pregar. 
 
O irmão Branham disse que pessoas que ministram a Palavra sem terem sido 
vocacionadas para isso, atuam como uma pedra de tropeço para aqueles que Deus 
separou para ministrar a Sua Palavra. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (25/02/1956) § 16 
Há apóstolos, profetas, mestres, evangelistas e assim por diante. Eles são eleitos 
somente por Deus. (Não são ministros porque fizeram um curso ou porque alguém 
lhes impôs a mão ou receberam algum cargo) Não importa o quanto você vá à escola, 
quão bem você seja instruído, quão bem – o que você deseja pregar, se Deus não te 
chamou para ser um pregador, você nunca conseguirá. Isso mesmo. Você será 
apenas uma pedra de tropeço no caminho de um verdadeiro pregador. Isso é 
exatamente. “Os dons e a chamada são sem arrependimento.” Corretamente. 
 
É por isso que eu tenho dito para fazer o possível para fugir de qualquer discussão. 
Não aceite nenhum desafio. Se algum ministro ou suposto irmão quiser discutir com 
você em uma rede social, apenas afaste-se dele, porque ele está com um espírito 
errado. Tais ministros promovem dissensões e escândalos contra a doutrina de Cristo, 
e Paulo admoestou para que a igreja de Cristo se desviasse deles. 
 
Romanos 16:17-18 
E rogo-vos, irmãos, que noteis os que promovem dissensões e escândalos contra 
a doutrina que aprendestes; desviai-vos deles. Porque os tais não servem a nosso 
Senhor Jesus Cristo, mas ao seu ventre; e com suaves palavras e lisonjas enganam os 
corações dos simples.  
 
Entretanto, não importa quantas personificações o diabo apresente para um cristão; ele 
ainda tem um sacrifício provido que é oferecido a ele a cada dia para vencer a todas as 
armadilhas que são colocadas no percurso da estrada. 
 
O Livro da Vida do Cordeiro (03/06/1956) § 153 
Ele não erra. Ele não traria você se você não tivesse valor. Ele conhece o seu coração. 
Isso mesmo. Ele conhece o que você é. Ele conhece os seus motivos. Ele conhece o 
que você é. Há armadilhas no percurso da estrada. Sem dúvida que o diabo fará 
que você tropece. E você diz: “Não tive a intenção de fazer isso. Deus, Tu sabes.” 
Você ainda é perfeito porque há um Sangue perfeito que é oferecido por você, a 
cada dia, e um Sacrifício sangrento dependurado ante o Trono do Deus Todo-
Poderoso. 
 

Quando Criamos Nossas Próprias Armadilhas 
 

Porém nem sempre o diabo nos coloca armadilhas para cair. Às vezes nós criamos 
armadilhas para nós mesmos. Quando Deus chamou Abraão para ir a uma terra 
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prometida, ele levou sua parentela junto, como seu pai e sobrinho, e isso acabou 
virando em uma pedra de tropeço para ele próprio. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 70 
Agora observe, ele fez bem ali o que Deus lhe disse para não fazer, ele levou Ló, seu 
sobrinho, e Abraão levou seu pai. Mas Ele nunca disse a ele para levar seu pai, mas 
ele o levou de qualquer maneira. E qualquer leitor da Bíblia, você lerá isto em 
Gênesis amanhã quando tiver tempo. Observe que foi uma mosca na sopa, até que o 
velho morreu. Ele foi uma pedra de tropeço o tempo todo, e Ló também. Deus chamou 
Abraão, não Ló. Ele chamou Abraão, não o seu pai. 
 
O irmão Branham disse que o pior inimigo que ele possuía era ele mesmo; então 
muitas vezes não é exatamente com o diabo que devemos nos preocupar, mas com as 
nossas próprias fraquezas das quais o diabo tira proveito a fim de lançá-las contra nós 
mesmos. Às vezes o que nos envenena são nossas próprias atitudes e opiniões acerca 
da Palavra que não refletem perfeitamente o que Ela diz. Se simplesmente 
esquecêssemos tudo de errado que aprendemos e tirássemos aquelas coisas que nos 
atrapalham, Cristo Se revelaria de maneira mais cristalina para nós de forma que 
nossas vidas pudessem refleti-Lo. 
 
Moisés (10/01/1950) § 16 
Você precisa esquecer tudo o que já conheceu em seu próprio conhecimento 
para conhecer a Cristo. (Esqueça o unicismo, dualismo e trinitarianismo) Bem, 
simplesmente aproxime-se como uma criança e aceite-O. Isso é tudo. É assim que 
você aceita a Deus. E seja o mais simples que você puder ser, o mais humilde e se 
afaste de si mesmo, de suas próprias ideias, e simplesmente aceite a Palavra de 
Deus pelo que Ela vale e creia Nela. 
 

Os Escândalos São Para nos Testar 
 

Por que Jesus disse que eram necessários que viessem os escândalos? Eu creio que a 
razão principal é para testar o povo de Deus, a fim de saber quem está maduro 
suficiente para não cair nas armadilhas do diabo.  
 
Ao longo das eras Deus tem permitido que o diabo lance tropeços sobre o povo, a fim 
de testar a sua maturidade e o conhecimento que eles possuem de Sua Palavra. Foi 
assim desde quando Deus tirou Israel do Egito. 
 
Deuteronômio 13:1-3 
Quando profeta ou sonhador de sonhos se levantar no meio de ti, e te der um sinal ou 
prodígio, e suceder o tal sinal ou prodígio, de que te houver falado, dizendo: “Vamos 
após outros deuses, que não conheceste, e sirvamo-los”; não ouvirás as palavras 
daquele profeta ou sonhador de sonhos; (Porque é uma armadilha, uma pedra de 
tropeço) porquanto o Senhor vosso Deus vos prova, para saber se amais o Senhor 
vosso Deus com todo o vosso coração, e com toda a vossa alma.  
 
Então eu entendo que quando o diabo nos lança armadilhas é sob a permissão de 
Deus para saber como iremos reagir, e às vezes, os filhos de Deus podem até falhar 
em alguns destes testes, ainda que cedo ou tarde sejam esclarecidos. Contudo, o 
apóstolo Pedro disse que há um povo que já está destinado a tropeçar na Palavra de 
modo a não aceitá-La. 
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1 Pedro 1:7-8 
E assim para vós, os que credes, é preciosa, mas, para os rebeldes, a pedra que os 
edificadores reprovaram, essa foi a principal da esquina, e uma pedra de tropeço e 
rocha de escândalo, para aqueles que tropeçam na Palavra, sendo desobedientes; 
para o que também foram destinados.  
 
Aos crentes da era de Pérgamo, o Senhor repreendeu os que aceitaram a doutrina de 
Balaão que lançou tropeços para os cristãos. 
 
Apocalipse 2:14 
Mas algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá os que seguem a doutrina 
de Balaão, o qual ensinava Balaque a lançar tropeços diante dos filhos de Israel, para 
que comessem dos sacrifícios da idolatria, e se prostituíssem.  
 

Quando a Palavra de Deus se Torna Um Tropeço 
 
Jesus foi uma rocha de escândalo para os judeus, e sua Palavra continua servindo de 
tropeço ainda nos dia de hoje para os que A rejeitam. Porém Cristo disse: 
 
Lucas 7:23 
E bem-aventurado é aquele que em Mim não se escandalizar. 
 
Absoluto (30/12/1962) § 245 
“Qual de vocês podem Me mostrar que não cumpri tudo que o Messias deveria fazer?” 
Vê? Ninguém falou uma palavra. Ele tinha. O Messias era um Profeta, e Ele provou 
que era isso. Eles não tiveram um profeta por centenas de anos, desde Malaquias, e 
aqui Ele entrou em cena. Ele era um místico para o povo e uma pedra de tropeço 
para sua igreja. 
 
Agora, Jesus foi uma pedra de tropeço para os incrédulos do Seu tempo, e nestes 
últimos dias quando Deus Se identificou por meio de um profeta mensageiro também 
se converteu em escândalo para muitos, tanto pelo seu ministério quanto para a 
Mensagem que ele trouxe, pois qualquer doutrina ou ensino de homens que seja 
golpeada pela Palavra de Deus causa escândalo para os que não creem Nela. Eles 
repreendem a Palavra ao invés de repreender aos dogmas que eles criaram. Isso é o 
que acontece quando Deus é mal compreendido. 
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 15 
Muitas vezes as pessoas diziam certas coisas, e eles questionavam, e eu ia diante do 
Senhor e esperava por essas visões, agora, esperando até que elas viessem. Mas eu 
descobri que isso trouxe uma grande pedra de tropeço ao povo. Realmente, o 
povo da América não está pronto para tal ministério, as igrejas. Isso mesmo. Está – 
está além do tempo deles. Vê? E isso causa tudo, alguns te chamam de “diabo”, 
alguns te chamam de “espiritualista”, alguns te chamam de “filho de Deus”, um “deus” e 
tudo mais. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta de Deus (13/05/1962) §§ 346-347 
Amós sabia que seus amantes ímpios logo a destruiriam, pois eles, a igreja, O haviam 
deixado, Deus e Sua Palavra, o caminho da Vida. Eles se afastaram do modo de vida 
de Deus e criaram o seu próprio. Oh, a Palavra era uma pedra de tropeço para eles. 
E é a mesma coisa hoje. A Palavra de Deus é uma pedra de tropeço para o assim 
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chamado cristão. Fale a ele sobre o batismo nas águas no Nome de Jesus Cristo. 
Conte a ele sobre o Deus santo. 
 
Companheirismo (19/05/1962) § 8 
É claro que muitas vezes entre as pessoas, quando estou em círculos de convenções, 
eu não falo nada, mas apenas a grande doutrina evangélica fundamental. Às 
vezes tento falar contra o pecado e vejo as pessoas fazerem essas coisas e tentarem 
viver como o mundo e ainda fingir ser cristãs. Isso é a maior pedra de tropeço que a 
igreja já teve. Devemos estar dentro ou fora. Nós somos – mas não fingir algo quando 
não somos. E isso torna tudo muito difícil. 
 
Vimos Sua Estrela e Viemos Adorá-Lo (16/12/1963) § 140 
A cura divina não foi enviada aos incrédulos. Foi enviada aos crentes. Cristo é para os 
crentes. O Espírito Santo é para aqueles que crêem, somente; não para os 
descrentes, não foi planejado para eles. É uma pedra de tropeço que cega a eles, 
sempre será, sempre foi. Não é para os incrédulos. É para eles que creem! É isso aí. 
 
E o mesmo acontece com a Palavra de Deus. Ela não foi enviada para os incrédulos 
porque Ela se torna uma pedra de tropeço para eles. A Mensagem da hora é uma 
pedra de tropeço para as denominações. 
 
E é por isso que devemos estar firmados na Rocha, que é Cristo, para que nossas 
vidas possam influenciar a outros com as bênçãos de Deus. Todos nós somos como 
uma epístola que está sendo lida por alguém próximo a nós, e de alguma forma 
estamos servindo de influência para alguém, seja positiva ou negativamente. 
 
Influência (15/03/1964) § 56 
Agora, sabe, há alguém que você está influenciando. Sua vida é uma epístola 
escrita e lida por todos os homens. Portanto, se a sua vida não está de acordo com o 
seu testemunho, ou o seu testemunho não está de acordo com a sua vida, ao contrário, 
então há... você está colocando uma pedra de tropeço no caminho de alguém, 
pois alguém está te observando. Alguma criança está observando sua mãe, 
observando seu pai. 
 
Se estivermos em Cristo, provaremos do Seu amor e isso nos livrará de todos os 
tropeços. 
 
Filipenses 1:9-10 
E peço isto: que o vosso amor cresça mais e mais em ciência e em todo o 
conhecimento, para que aproveis as coisas excelentes, para que sejais sinceros, e sem 
escândalo algum até ao dia de Cristo. 
 
Como a Águia Agita o Seu Ninho (03/04/1960) 38 
Ó Deus Pai, quão humildemente em meu coração eu aceito isso. Guie meus pés, 
segure minha mão, Senhor. Que eu nunca me torne uma pedra de tropeço para 
ninguém, mas que eu seja um trampolim para todo viajante. Conceda isto, Senhor. 
Que eu nunca faça nada em minha vida que coloque uma sombra em Seu Nome, ou 
em Sua causa. E farei tudo o que puder para Te servir. Agradeço-Te por isto, em Nome 
do Teu Filho, Jesus Cristo, meu Senhor. Amém. 
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